

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Surintendant des Parcs pour rapport.

M. le Commissaire Hébert laisse son siège.

43.—M. l'ex-échevin Nault se présente devant le Bureau et demande la construction d'un trottoir sur les deux côtés de la rue Moreau.

L'étude de cette question est différée pour visite des lieux.

44.—Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que la séance soit ajournée au 7 du courant, à 3 heures p.m.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintendent of Parks for a report.

Commissioner Hébert left his seat.

43.—Ex-Alderman Nault appeared before the Board and asked that a sidewalk be laid on both sides of Moreau street.

Consideration of said question was deferred until a visit has been made to the locality.

44.—On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the meeting be adjourned until the 7th instant, at 3 p.m.

L. N. SENECAI,
Secretary.